

# Groupe VP Industries

[Accueil](#) / [BBI](#) / [Fournisseurs](#) / [Quincaillerie](#)

## Fiprofil - Système Plum rejoint le groupe ligérien

Le groupe industriel VP Industries renforce son pôle quincaillerie en intégrant les activités de la société stéphanoise Fiprofil Système Plum, seul fabricant français de consoles et crémaillères.

Soucieux de renforcer ses positions sur le segment de la quincaillerie pour le bâtiment, Vincent Perrin, président de VP Industries a réalisé en fin d'année 2014 une nouvelle acquisition stratégique : la société Fiprofil Système Plum, basée à St Etienne et unique fabricant français de consoles, crémaillères et autres produits d'agencement. En intégrant cette nouvelle activité sous la bannière Système Plum Industries, le pôle quincaillerie de VP Industries élargit donc son offre avec une gamme d'agencement d'intérieur. Cette société stéphanoise, située sur un campus à la fois industriel mais aussi universitaire (ISTP et Ecole des Mines), est dotée d'un équipement industriel très performant qui vient renforcer la force de frappe industrielle du groupe ligérien.

Non seulement, l'acquisition de Fiprofil Système Plum permet le maintien des emplois sur le site, mais elle assure également la pérennité de l'activité grâce à un élargissement de la gamme d'ores et déjà programmé sur les trois prochaines années. Vincent Perrin pourra compter sur les deux anciens dirigeants de l'entreprise familiale, Serge et Patrick Keller qui accompagneront la nouvelle équipe dirigeante pendant quelques mois. Le groupe a d'ailleurs accueilli à la fin du 1er semestre 2014 un nouveau directeur commercial en charge du Pôle Quincaillerie. « Une réelle relation de confiance et un partage des orientations stratégiques ont permis la réalisation de cette superbe opération » se félicite Vincent Perrin. « Nous commençons une nouvelle période triennale durant laquelle nous allons consolider notre offre, proposer un taux de service d'exception sur l'ensemble des sociétés et finaliser différents dossiers de croissance organique. »

En croissance régulière depuis plusieurs années, le Groupe VP Industries s'était doté dès la rentrée 2014, d'une nouvelle base logistique de plus de 5 000 m<sup>2</sup> afin d'accueillir l'ensemble des activités du Pôle Quincaillerie. Avec près de 30 000 m<sup>2</sup> de bâtiment, « le groupe est structurellement armé pour poursuivre sereinement son développement durant les prochaines années et ce, en maintenant l'ensemble de sa production sur le territoire national. Nous devons aussi travailler sans cesse pour offrir le meilleur service à nos clients distributeurs avec lesquels le partenariat se construit sur le long terme. »